



Acto académico con participación de las autoridades universitarias, en conmemoración de los 25 años de la fundación, del Instituto de Geología.



Placa conmemorativa del XXV Aniversario de la fundación del Instituto de Geología, donada por el Colegio de Ingenieros de Venezuela

Invitados Especiales

En forma especial fueron invitados para asistir a la Semana de Celebración del XXV Aniversario de la Fundación de la Escuela de Geología los profesores:

Doctor Ely Mencher, Profesor de la Escuela de Geología en su fun-

dación y actualmente profesor del Massachusetts Institute of Technology.

Doctor L. Kehrler, Pionero de la Geología de Venezuela y profesor universitario en Suiza.

Dr. Hollis Hedberg, Presidente del Instituto de Geología Americano y profesor de la Universidad de Princeton.

PALABRAS DEL DR. HENRIQUE CASTILLO PINTO

Palabras pronunciadas por el Decano de la Facultad de Ingeniería, doctor Henrique Castillo Pinto, el día 16 de septiembre de 1963, con motivo de la celebración del XXV Aniversario de la fundación del Instituto de Geología, actual Escuela de Geología, Minas y Metalurgia.

El esfuerzo creador y la acendrada vocación de servicio de un grupo de hombres prominentes, que animados de un espíritu emprendedor de contenido altamente universitario hace veinticinco años se dedicaron a la fundación de los estudios de Geología en Venezuela, y el tesón, afán y dedicación con que sus seguidores han continuado manteniendo y desarrollando su obra, son los factores que han hecho posible este reencuentro, después de haber transcurrido un cuarto de siglo colmado de positivas realizaciones.

Si laudable es la meritísima labor de quienes dieron forma a la iniciación de la empresa, no menos acreedora al aplauso generoso y al reconocimiento sincero es también, la de aquellos que durante todo este tiempo han contribuido a mantener con vigencia ejemplarizante los mismos principios enaltecedores que exornan a los maestros fundadores.

Aunque en la vida de una nación, o de una universidad, veinticinco años cuentan relativamente poco, este lapso transcurrido, por estar saturado de fecunda actividad creadora,

traducida en opimos frutos, es motivo de justo regocijo y debe ser estímulo regenerador para empezar con nuevos y mayores bríos.

Es indudablemente satisfactorio mirar atrás, para contemplar el cúmulo de hechos logrados a costa de sacrificios no vanos y del trabajo cabalmente cumplido. Sin embargo, las exigencias de las dinámicas de esta época y las ingentes necesidades de nuestro país, nos obligan, con urgencia determinante, a estar no sólo presentes sino a proyectarnos hacia el futuro.

La actual Escuela de Geología, Minas y Metalurgia, es el resultado de la progresiva y fructífera transformación del Instituto de Geología, de cuya instalación celebramos hoy el XXV Aniversario. Es conveniente aclarar aquí, sin que esto vaya en desmedro de los motivos que inspiraron su creación, que la denominación de Instituto que se le dio entonces, no tenía el mismo significado que hoy le damos a este vocablo, dentro de la organización actual de la Universidad.